
 

 

 

 

 

 

 

 

第４回稲越小学校学校運営協議会報告 
はじめに市川市教育委員会より「義務教育学校設置に係る提案説明会」についての話があ

りました。本校では、１５日に「保護者説明会」を開催させていただきましたが、同じ内容

での説明がなされました。具体的には配布されました資料をご覧ください。 

次に、前期の学校評価についての報告が教頭よりありました。本校の前期の結果と市川市

の結果の比較から考えられる全体の結果と課題についての内容でした。全体の結果としては、

項目ごとに１ポイントから２ポイントの上下はありますが、市川市の結果に類似していまし

た。 

前期の数値ら見える良い点としては「信頼される学校」がどの項目も、市川市の数値より

上回っていました。より信頼されるように努めてまいります。 

課題として「挨拶」「安全」があげられました。「挨拶」については肯定的な数値が７６％

（市川市７８％）でしたが、子どもの生活アンケートの肯定的な数値は９２％と大きな開き

がありました。挨拶の励行とともに大人が手本となり正しい挨拶を示す必要がありました。

「安全」については、肯定的な数値が８５％（市川市８８％）、３０年度より５％落ちてい

ます。稲越の町は、道路状況が変わりました。一人一人の児童の意識を高め、学校と保護者

で連携して子どもたちを守る必要があります。 

次に、教務主任の須賀先生より４月よりの子どもたちの様子や活動についての説明があり

ました。本校の特色ある取組の一つである「縦割りグループでの活動」「須和田の丘小学部

との交流及び共同学習」「食育」の活動や「運動会」「グリーンスクール」「修学旅行」、学年

ごとに行われた様々な行事・活動についての話でした。いろいろな取組で子どもたちが成長

しています。（※ホームページの「稲越ニュース」にこれまでの行事や活動の記事がありま

す。ご覧ください。）また、運動会の暑さ対策の話も話題になり、来年度の改善策を検討し

ている話も出ました。 
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